

Mein Praxissemester am Eurocampus

Hola a todos,

ich bin Julia, studiere Grundschullehramt und bin aktuell in meinem 2. Mastersemester. Und dieses habe ich im Rahmen des Praxissemesters an der Deutschen Schule auf Mallorca verbracht.

Alles ging los im Februar 2023 mit der Bewerbung. Da ich bereits zuvor durch mehrere Auslandsaufenthalte die spanische Kultur und Sprache lieben gelernt habe, stand für mich fest ich möchte auch mein Praxissemester in Spanien verbringen. In Absprache mit dem ZfL bewarb ich mich also initiativ an mehreren Schulen in Spanien und bekam noch am selben Tag die Zusage vom Eurocampus in Palma.

Nach viel Organisation und Vorbereitung war es endlich so weit. Koffer waren gepackt (Tipp: packt auch warme Sachen ein, auch der Winter auf Mallorca kann kalt sein), von allen verabschiedet und ich saß im Flugzeug.

Angekommen bin ich am Samstag, den 24.02.24, also 2 Tage vor meinem ersten Schultag, welche ich nutzte, um meine WG kennenzulernen, mir Palma anzuschauen und einfach in meinem neuen Zuhause anzukommen. Meine Unterkunft habe ich übrigens über ein Inserat bei Facebook gefunden. Passt aber unbedingt auf Fake-Angebote auf! Lasst euch die Unterkunft während eines Videocalls zeigen und lasst euch ein Foto vom Personalausweises eures Vermieters schicken, bevor ihr irgendwas unterschreibt oder Geld überweist.



Yachthafen:
perfekter sunset spot
in Palma

Montag, aufgeregt aber voller Vorfreude fuhr ich mit dem Bus los zur Schule. Dort wurde ich ganz herzlich von Frau Schlothauer, meiner Mentorin und der Klassenlehrerin der 3. Klasse, empfangen. Sie zeigte mir die Schule, stellte mich allen Klassen, dem Kollegium, der Schulleitung und auch den anderen Praktikantinnen vor. Ich fühlte mich direkt willkommen. Auch durfte ich mir am ersten Tag meinen Stundenplan selbst zusammenstellen.



Mathe in Klasse 4
zum Thema: Längen



Blick aus
der Schule

In den nächsten Tagen und Wochen bin ich immer mehr an der Schule und im Schulalltag angekommen. Neben meinen eigenen Unterrichtsstunden, der Unterstützung der Lehrkräfte im Unterricht, waren die Projekttag am Eurocampus eine tolle Erfahrung. So durften wir Praktikantinnen den Projekttag vor den Osterferien aktiv mitgestalten. Auch der Projekttag zum Earth Day, als eine Tierschutzorganisation an die Schule kam, war super spannend. Ganz besonders für mich war die Projektwoche gegen Ende des Schuljahres, in welcher wir mit den Kindern ein Musical einstudierten, welches am Ende der Woche den Eltern präsentiert worden ist. Es war so toll, die Kinder zu beobachten, wie sie durchs Singen, Tanzen und Zusammenarbeiten über sich selbst hinausgewachsen sind und wie stolz sie selbst auf sich am Ende der Woche waren.



Projekttag
vor Ostern



Wandertag zum
Castillo de Bellver

Proben fürs Musical im
Theater neben der Schule

Neben der Schule war das Leben auf Mallorca eine unglaublich tolle Erfahrung. Nicht nur da Mallorca wunderschön ist und so viele unterschiedliche Facetten zu bieten hat, sondern auch die Menschen, die ich vor Ort kennenlernen durfte.

Gemeinsam unternahm ich wie viele Ausflüge auf der Insel, verbrachten sonnige Strandtage zusammen, waren wandern, Padel spielen oder Kajak fahren.



Kajak fahren →



← best memories

Cala Santanyi ↗

Gerne mal vergessen oder aus den Gedanken verdrängt, waren natürlich auch die Uni und das ZfSL wichtige Bestandteile des Praxissemesters. Freitags war immer mein Seminartag, an welchem ich keine Schule, sondern Seminare von der Uni oder dem ZfSL hatte.

Insbesondere bei uns im Grundschullehramt ist die Möglichkeit das Praxissemester im Ausland zu machen noch nicht so bekannt, weshalb es nicht nur fürs uns StudentInnen, sondern auch für die DozentInnen und Fachleitungen, ein erstes Mal war. Dies führte teilweise zu kleineren Komplikationen und mehr Aufwand, aber zu jedem Zeitpunkt wurden wir von allen immer sehr unterstützt und alle bemühten sich uns stets mit einzubinden und uns die besten (schulischen) Auslandserfahrungen zu ermöglichen.

Die Seminare und Aufgaben, wie die Planung der Studienprojekte, lassen sich super in einem der zahlreichen süßen Cafés in Palma machen.



← Lieblingscafé Batx

Abschließend kann ich nur sagen, dass es eine unvergesslich schöne Zeit war. Und ich es nur jedem empfehlen kann, den Sprung zu wagen und das Praxissemester im Ausland zu verbringen.

Liebe Grüße,
eure Julia ♥